
En ouvrant cette réunion publique de juin 2019, Mr Le Maire fait élire le secrétaire de séance en la personne de 

Jean-Louis PUJOLS qui procède à la lecture des dernières délibérations. 

1-Point sur les travaux : 

Fauchage, élagage, plantation des fleurs, la haie du Stade arrachée, les travaux de voirie entamés, et enfin le 

mur de la Rue Bertran de Born terminé. 

2-Musée de La Médecine : 

L’accueil et les visites sont assurés par Nadine et Philippine à tour de rôle. 1179 visiteurs à ce jour. 

La convention proposée par l’Association est à étudier. 

3-Délibérations à prendre (votées à l’unanimité) : 

<Ordures Ménagères :  

-Redevance Incitative. La Commune vote contre ce projet au Comité Syndical. 

-Nouveaux points de collecte : adhésion à un groupement de collecte afin d’acquérir le matériel qui 

doit être installé. 

< Eclairage public : remplacement de luminaires sur le parvis de l’Hôtel de Ville.1 104,89€ à charge de la 

Commune. 

<location des échoppes : renouvelé à l’identique aux trois commerçants actuels. Les n° 1 et 3 à 200 € et le n° 2 

à 375€. 

<Sortie Neige des CM1/CM2 : participation financière pour les 15 enfants de la Commune pour 900 €. 

<Décision Modificative. 

<Contrats CAE à renouveler : Cynthia PAEZ, Vanessa RAVIDAT et Françoise NAVARRO. 

4-Divers : 

<Chemin de photos : le thème choisi est sur le petit patrimoine de notre Commune. Les photos ont été faites 

en interne (Sylvette FORT) et les travaux d’impression par « Image et Com » à Terrasson. 

<Drac : les travaux 4° tranche de l’Hôtel Dieu doivent être programmés. Pas avant 2020 par manque 

budgétaire de la DRAC. 

<Réunion de chantier concernant les travaux d’eau potable précédant les travaux du bourg de Hautefort. 

5-Les Adjoints :  

<Jean-Louis PUJOLS : 

 -Petites Cités de Caractère : la Commune, représentée par Jean-Louis PUJOLS, a été invitée à 

l’Assemblée Générale de l’Association régionale qui se déroulait à Excideuil. 

 -Signalisation et adressage : quelques panneaux à commander à nouveau suite à des modifications sur 

deux voies. Nous avons été livrés des  plaques de numéros et du matériel de fixation. Un courrier va être 

distribué avec le Bim Eté afin d’informer les habitants de l’installation de ces plaques. 

 -Villages Fleuris : passage du Jury le 9 août. Les agents techniques s’y préparent. 

<Philippe MOUSSEAULT : les classes de CM1 et CM2 sont transférées à Hautefort et se préparent (peinture, 

matériel, etc.). 

Quelques dates :  

-28/06= MNOP Place Eugène Le Roy 

-02/07= départ à la retraite de Nadia HISSIER 

-05/07= Remise des dictionnaires à Badefols d’Ans aux CM2. 

<Sylvette FORT : 

 -le BIM Eté est prêt et doit être distribué avant le 30 juin avec la lettre pour la numérotation. 

 -SMCTOM : réunion de bureau 

  

La séance est levée à 23 heures. 

 

 

 

                 

 

   

 

 

Compte Rendu de la Réunion Publique du Conseil Municipal de HAUTEFORT-SAINT AGNAN 
Le Lundi 17 juin 2019 à 20H30, Salle du Conseil Municipal, Hôtel de Ville. 

Membres présents : Yves MOREAU, Jean Louis PUJOLS, Philippe MOUSSEAULT, Sylvette FORT. Albert 
POUMEAUD, Nadine BINETRUY-MEYER, David CHABASSIER, Élodie REBEYROL. 
Absents/Procuration à : Camille DUBOIS (Yves MOREAU), Nadine ELOI (Jean Louis PUJOLS), Cédric 
MADRONNET, Sylvie LARUE (Nadine BINETRUY-MEYER), David SAUTET, Sophie DELAGE. 
Public : néant           Secrétaire administrative : Sandrine DELTEIL     Secrétaire de séance : Jean Louis PUJOLS. 


